

Vollkommene Ablässe

Liebe Rinder!

Heine Johannes wäre sicher nicht verunglückt, wenn er auf den Priester und die Schwester gehört und die liebe Gottesmutter verehrt hätte. Ein einziges "Ave Maria" hätte ihn sicher von seinem bösen Vorhaben abgehalten und vor dem jähen Tode bewahrt. Ein Rind Mariens, das oft an seine himmstiche Mutter denkt, wird von ihr auch überall beschützt und kann nicht versorengehen.

Herzliches " Vergelt's Gott!"

allen lieben Wohltätern und Abonnenten, welche im vergangenen Monat den Beitrag für die Caritasblüten einsandten, Gott möge allen die Liebe für die Mission in reichem Maße und in der Großmut seines göttlichen Serzens vergelten hier auf Erden, doch sicher einst in der Ewigkeit.

Vollkommene Ablaffe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom 1. Juni bis 1. Juli unter den gewöhnlichen Bedingungen gewinnen können: 1. Um hochheiligen Pfingstfest (5. Juni); 2. am Feste der heiligsten Dreifaltigkeit (12. Juni); 3. am hochheiligen Fronleichnamssest (16. Juni); 4. am Feste Peter und Paul (29. Juni); 5. am Herz-Jesu-Fest (24. Juni).

Goldkorn.

"Könnte ein Weizenkorn Schmerz empfinden, wie würde es laut aufsichreien, bis es Brod wird. Welche Schmerzen aber hat Iesus empfunden, um uns unter den Gestalten von Brot und Wein sein sleisch und Blut reichen zu können! Er, das zarteste Weizenkorn, vom Heiligen Geiste gebildet, mußte zermalmt und zerschlagen werden, um den Drang nach der innigsten Vereinigung mit uns in der Kommunion befriedigen zu können."

Bebeiserhörung.

Dank dem heiligsten Herzen Jesu, der lieben Gottesmutter und dem heisligen Josef für Erhörung in einem besonderen Anliegen.

Fam. Kern, Rlein-Strehlitz.

Dank dem heiligen Josef für Erhörung in einem wichtigen Unliegen. (Studium der Kinder einer Familie.) Beröffentlichung war versprochen.

Dank dem heiligen Judas Thaddäus für Hilfe in der Krankheit. Beröffentlichung war versprochen. Warendorf. Innigen Dank dem heiligen Wendelinus, dem heiligen Sebastian, dem heiligen Bruder Konrad für Hilfe in einem Anliegen. Rotenfels.

Das Totenglödlein

bittet flehentlich um ein Memento für unsere langjährige, eifrige Bestörderin und Wohltäterin Frau Wwe. Christine Reller aus Kaiserslautern, Mutter unserer lieben Schwester M. Christa; Hochw. Herrn Pfarrer Bütsering aus Recke, Westf.; Frau Agnes Fehricke, Halberstadt; Frau Arzt, Worms, langjährige Abonnentin und Wohltäterin unserer Mission; Herr Thomas Bujak aus Oberglogau, Schles, und unsern Wohltäter und Abonnenten Herrn Hermann Büscher aus Vuer, Westf., Bater unserer lieben Schwester Eucheria. Möge der Herr der Weinberge, in dem unsere lieben Verstorbenen so verborgene Dienste geleistet haben, ihnen ein gnädiger Richter sein. Sein ewiges Licht leuchte ihnen! R. i. p.